

# *7 sportifs cubains en 2015 positifs de dopage en 2015*

---



La Havane, 12 février, (RHC).- Le Dr Ronny Montes de Oca, directeur du laboratoire anti-dopage de La Havane, a déclaré à la presse ici à La Havane que Cuba ne cache pas les cas de dopage.

«On ne fait pas de scandales médiatiques comme on voit ailleurs dans le monde, mais oui, il y a des cas de dopage à Cuba, même s'ils n'ont pas été détectés dans des événements multiples » a déclaré le Dr Montes de Oca.

Il a précisé qu'en moyenne, le laboratoire détecte un ou deux cas de dopage par an mais qu'en 2015, de façon exceptionnelle, 7 sportifs ont été positifs aux tests anti-dopage.

Il a assuré que ces 7 sportifs ont été suspendus pour 4 ans. Il s'agit de 5 cyclistes, un haltérophile et un spécialiste de la voile.



**Radio Habana Cuba**